

TarifBewegung Textilindustrie Ost Start am 24. Februar

Am Dienstag geht's los! Da startet die erste Verhandlungsrunde. Die IG Metall fordert:

- **Erhöhung der Entgelte und Ausbildungsvergütungen um 5 Prozent bei einer Laufzeit von 12 Monaten**
- **Weitere Schritte bei den Einkommen in Richtung West**

Die Textilindustrie hat nicht das beste Image in der Öffentlichkeit. Die Branche wirkt für viele junge, gut motivierte Menschen wenig attraktiv. Deshalb müssen die Entgelte und die Ausbildungsvergütungen ordentlich erhöht werden.

Aber auch das Urlaubsgeld ist immer noch zu niedrig.

Das Jahr 2014 wurde wirtschaftlich gesehen in Deutschland gut abgeschlossen. Augenblicklich werden die Zukunftsprognosen für 2015 Tag für Tag verbessert. Auch für die deutsche Textilindustrie gab es 2014 Umsatzwachstum.

Wir haben bereits viel geschafft, z.B. die Übernahme der Azubis und die Altersteilzeit - aber es gibt weiterhin viel zu tun.

Nur gemeinsam in dieser Tarifrunde:

- **Die Entgelte erhöhen!**
- **Die Ausbildungsvergütungen stärker erhöhen!**
- **Mitglied werden!**
- **Mehr erreichen!**

Weitere Informationen zur Tarifrunde 2015 unter
www.textil-tarifrunde.de

WIR FÜR MEHR
Stark in Textil & Bekleidung